

Infobrief 5.25

Leitborde wehren Falschparker standhaft ab!

Postive Neuigkeiten kommen diese Woche aus dem schönen Westerwald.

Die Stadt Selters war auf der Suche nach einem unkomplizierten, leicht einbauenden und standfesten Element, um den Besuchern des Seniorenzentrums St. Franziskus die Parkflächen auf einem geschotterten Parkplatz dauerhaft zu kennzeichnen.



Bereits 2020 haben sich die Verantwortlichen der Stadt für die massiven Lüft Leitborde aus recyceltem Kunststoff entschieden.

Die Leitborde sind 25 cm hoch, haben eine Fußbreite von 0,30 m und sind durch ihr spezielles Stecksystem extrem standfest und verschiebesicher.

Wir haben zum Einsatz von Erdnägeln anstatt der Standardverschraubung für Asphalt geraten, die rein konstruktiv die Standfestigkeit unterstützen.

Die Farbe der Leitborde war schnell festgelegt. Hellanthrazit und Weiß im Wechsel beschichtet passt zur Architektur und durch den Farbwechsel erhöhen die Borde die Aufmerksamkeit der Autofahrenden.

Da die Lüft Leitborde überzeugt haben und bis auf ein paar „Reifenspuren“ auch nach fünf Jahren immer noch gut aussehen, festen Halt haben und auch nachtsichtbar sind durch eingebrachte Reflexperlen, wurde die Maßnahme jetzt mit den gleichen Elementen finalisiert.



Die Verantwortlichen sind zufrieden – und selbst die unbelehrbarsten Verkehrsteilnehmer können jetzt überall regelkonform parken.

LÜFT, weil jahrzehntelange Erfahrung für Kompetenz steht!